

Antonio Rísquez será el candidato socialista en La Llagosta tras una ajustada victoria en las primarias

El PSC quiere triplicar resultados en Lliçà

JORDI ABAYÀ/DAVID BRUNAT

Antonio Díaz y Antonio Rísquez fueron presentados el pasado miércoles como cabezas de lista del PSC para las próximas elecciones municipales en Lliçà d'Amunt y La Llagosta, respectivamente. La situación que presenta el partido en ambos municipios es totalmente distinta. Mientras La Llagosta lleva cerca de 20 años bajo el mandato del socialista José Luis López, en Lliçà d'Amunt nunca se han impuesto en las urnas.

Antonio Díaz, candidato a la alcaldía en las pasadas elecciones y actual regidor de Barrios y Participación Ciudadana, afirma que "luchar contra CiU es muy complicado", pero al mismo tiempo destaca: "El retroceso en las urnas del resto de partidos puede beneficiarnos considerablemente." Díaz se plantea como objetivo la obtención de 3 ó 4 regidores (actualmente sólo tiene uno), aunque no descarta la victoria. En tal caso, pretende continuar con el crecimiento del



Antonio Rísquez y Antonio Díaz.

municipio, pero "de forma pausada y sostenible". Además, promete trabajar en la cohesión de los diversos barrios y en sufragar el actual déficit de equipamientos.

Por su parte, Antonio Rísquez presenta una propuesta de continuidad con el actual alcalde, José Luis López. Precisamente la salida de Ló-

pez ha propiciado su candidatura. Rísquez, actual regidor de Cultura, Relaciones y Participación Ciudadana, considera que con este cambio "se cierra una etapa y se inicia un proceso de renovación." Su principal objetivo es igualar o mejorar los actuales 11 regidores de 17 posibles que el PSC tiene en La Llagosta, eso sin olvidar el

trabajo por mejorar en todo lo posible el municipio.

El buen resultado del Partido Socialista en las pasadas autonómicas ha provocado que ambos candidatos se presenten optimistas y coincidan en que su partido presenta "una buena perspectiva comarcal."

El primer secretario del PSC de La Llagosta, Antonio Rísquez, consiguió ser elegido como candidato tras derrotar a su oponente Adelino Macias en una ajustada votación celebrada el pasado día 28 en la Asamblea local de La Llagosta. El futuro cabeza de lista consiguió 45 votos de los militantes presentes en contra de los 32 logrados por Macias. Este, para poder competir en la elección, tuvo que contar con el apoyo previamente de un tercio de los militantes presentes en la asamblea.

La confrontación electoral se consumó después de semanas de negociaciones entre los dos candidatos con el objetivo de conseguir un único cabeza de cartel. Hace dos semanas la Federación del Vallès Oriental fijó el día 28 como fecha límite para elegir un candidato.

La lucha por encabezar la lista socialista se abrió en La Llagosta tras que el actual alcalde y dirigente histórico del PSC en la población, José Luis López, anunciara su voluntad de retirarse. José Luis López ha sido candidato del PSC desde 1979 y alcalde desde 1983.

SANT ANTONI

CiU elige a Tella como su candidato a la alcaldía

El partido de **Convergència i Unió** de Sant Antoni de Vilamajor ha elegido a **Francesc Tella** para encabezar la lista del partido en las próximas elecciones municipales. Entre todos los integrantes del partido se pactó que **Francesc Tella** realizará el papel de líder del grupo. La votación se produjo a mediados del mes de junio y Tella, actual regidor de Hacienda y Cultura en el ayuntamiento, fue elegido por unanimidad. El nuevo cabeza de CIU de Sant Antoni de Vilamajor ha explicado que la lista definitiva del partido se verá pasado el verano.

Por su parte, el Partido Socialista mantendrá a **Alfons Navarro** al frente del partido, mientras que los otros partidos aún no han decidido la confección de las listas para las elecciones del año que viene. El Partido Popular no tiene prevista aún ninguna reunión, aunque **Mariano Llobera** no se volverá a presentar. El grupo dels Autèntics Independents de Vilamajor (AIV), encabezado por **Josep Ginesta**, todavía no ha decidido la lista, aunque tienen previsto reunirse en breve. Parece ser

que en las próximas elecciones municipales se pueden producir cambios importantes en Sant Antoni de Vilamajor. C.S.

SANT CELONI

Joan Castaño será diputado la próxima semana

El alcalde de Sant Celoni, **Joan Castaño**, tomará posesión de su cargo de diputado de la Diputación de Barcelona el próximo jueves día 11 de Julio, a las once de la mañana, ante el presidente **Manel Royes**. **Castaño**, com ya estaba previsto al principio de la actual legislatura, tomará el relevo del alcalde de Arenys de Mar, **Santiago Fontbona**, ya que el alcalde de Sant Celoni será diputado por el distrito electoral de Arenys de Mar, al cual pertenece Sant Celoni, y estará integrado dentro de las Comisiones de Parques Naturales y Promoción Económica. El primer pleno al que asistirá será el del próximo 25 de Julio. Con su incorporación será el cuarto diputado del Vallès Oriental ya que con anterioridad estaban los socialistas **Josep Mayoral** (Turismo) y **Francesc Martos** (Parques Naturales) y el convergente **Ignasi Valls**, en la oposición. J. P.